




RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN REVISI 2020 (Disusun Berdasarkan Surat Edaran Mendikbud Nomor: 14 Tahun 2019)

Satuan Pendidikan : UPTD SATDIK SDN SUMBEREJO 05
Kelas / Semester : V / Ganjil
Tema : Udara Bersih Bagi Kesehatan (Tema 2)
Sub Tema : Memelihara Kesehatan Organ Pernapasan Manusia (Subtema 3)
Pembelajaran ke : 1
Alokasi waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan mencermati teks bacaan yang disajikan, siswa mampu menemukan informasi tentang bahaya kabut dan cara mengatasinya.
2. Dengan membaca teks, siswa mampu menyebutkan informasi terkait dengan pertanyaan apa, siapa, di mana, bagaimana, dan mengapa.
3. Dengan menuliskan dalam bentuk tabel, siswa mampu mempresentasikan informasi dari teks bacaan terkait dengan pertanyaan apa, siapa, di mana, bagaimana, dan mengapa.
4. Dengan berdiskusi, siswa mampu menyebutkan cara memelihara organ pernapasan.

F. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">❖ Melakukan Pembukaan dengan Salam dan Dilanjutkan Dengan Membaca Doa (Orientasi)❖ Salam PPK, Mars PPK, dan menyanyikan lagu wajib nasional “ Gugur Bunga”❖ Absensi siswa❖ Mengaitkan Materi Sebelumnya dengan Materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi)❖ Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (Motivasi)	3 menit
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none">➢  Guru menunjukkan sebuah gambar tentang udara yang dapat mengganggu pernapasan manusia sebagai upaya memberikan stimulus kepada siswa.➢ Guru menunjukkan sebuah bacaan yang berjudul “Bahaya Kabut Asap Akibat Kebakaran Hutan Bagi Kesehatan Manusia”➢ Siswa membaca teks tentang bahaya kabut asap dan cara mengatasinya.➢ Guru memberikan penjelasan tentang kata tanya mengapa, bagaimana, apa, di mana, siapa dan mengajak siswa menyanyi sebentar untuk mempermudah ingatan siswa tentang kata tanya tersebut.➢ Membentuk kelompok siswa dan memberikan kuis tentang membuat kalimat dengan menggunakan kata tanya yang diperoleh dari hasil undi sesuai dengan bacaan kabut asap.➢ Guru dan siswa berdiskusi tentang cara memelihara organ pernapasan.➢ Guru menunjuk beberapa siswa untuk membacakan hasil diskusi kelompok mereka.	6 menit
Kegiatan Penutup	<ul style="list-style-type: none">➢ Siswa menjawab pertanyaan-pertanyaan yang disediakan untuk kegiatan refleksi ini.➢ Guru memberikan penguatan dan kesimpulan➢ Salam dan do'a penutup di pimpin oleh salah satu siswa	1 menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Penilaian Sikap : Observasi selama kegiatan berlangsung
Penilaian Pengetahuan
Penilaian Keterampilan



Ambulu, 22 Mei 2021
Guru Kelas V,


UMI MUNTAMAH, S.Pd.